
В Большом Кремлевском 
дворце

Закончила свою работу вторая сессия 
Верховного Совета Р 'СФ СР

26 ноября в Москве, в Большом Кремлевском дворце, состо
ялось, заключительное заседание второй сессии Верховного Со
вета РСФСР.

С заключительным словом выступил заместитель Председа
теля Совета Министров РСФСР, председатель Госплана РСФСР 
депутат В. Н, Новиков. Сессия единогласно принимает Закон 
о Государственном плане развития народного хозяйства РСФСР 
на 1960 год.

Затем с заключительным словом выступил министр финан
сов РСФСР депутат И. И. Фадеев. Сессия утвердила Государст
венный бюджет РСФСР на 1960 год по доходам и расходам в 
сумме 2 3 2 .12 5 .8 52  тысячи рублей, а затем приняла Закон о 
Государственном бюджете РСФСР на 1960 год. Принимается 
также постановление об утверждении отчета об исполнении 
Государственного бюджета РСФСР за 1958 год.

Сессия переходит к обсуждению третьего вопроса повестки 
дня —  о проекте Закона о порядке отзыва депутатов Верховного 
Совета РСФСР.

Слово для доклада предоставляется председателю Комис
сии законодательных предположений Верховного Совета РСФСР 
депутату В. И. Крестьянимову.

В прениях по докладу выступили депутаты Н. Д. Вахнин 
(Коми АССР), Л. П. Лыкова (Смоленская область), Г. И. Андросов 
(Омская область), С. В. Сартаков (Читинская область).

Закон о порядке отзыва депутатов Верховного Совета РСФСР 
принимается единогласно.

Сессия переходит к утверждению Указов Президиума Вер
ховного Совета РСФСР, принятых после первой сессии Верховно
го Совета РСФСР.

После перерыва слово предоставляется кандидату в члены 
Президиума ЦК КПСС, секретарю ЦК "КПСС депутату П. Н. По
спелову. По поручению Партийной группы и Совета старейшин 
он вносит предложение о Председателе Президиума Верховного 
Совета РСФСР. ЦК КПСС признал необходимым, говорит тов. По
спелов, чтобы Н. Г. Игнатов находился на основной работе в 
Центральном Комитете КПСС. Исходя из этого, вносится пред
ложение об освобождении его от обязанностей Председателя Пре
зидиума Верховного Совета РСФСР. Председателем Президиума 
Верховного Совета РСФСР рекомендуется избрать Н. Н. Органо- 
ва, члена ЦК КПСС, депутата Верховного Совета РСФСР, заме
стителя Председателя Совета Министров РСФСР.

Сессия принимает постановления об освобождении депутата 
Н. Г. Игнатова от обязанностей Председателя Президиума Вер
ховного Совета РСФСР и об избрании Председателем Президиу
ма Верховного Совета РСФСР депутата Н .Н. Органова.

В связи с избранием Н. Н. Органова Председателем Президи
ума Верховно«) Совета. РСФСР принято решение об освобожде
нии его от обязанностей заместителя Председателя Совета Мини
стров РСФСР.

Вторая сессия Верховного Совета РСФСР пятого созыва 
объявляется закрытой.

(ТАСС).
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С 19 по 27 ноября сего года в 
Советском Союзе находился с 
официальным визитам Президент 
и Председатель правительства 
Гвинейской Республики Секу Ту
ре.

Помимо пребывания в Москве, 
высокий гость и сопровождающие 
©го государственные деятеля Гви
неи посетили города Ленинград, 
Тбилиси и Черноворский курорт 
Гагра.

Во время пребывания на Чер
номорском побережье Кавказа 
Президент Гвинейской Республи
ки и сопровождающие его лица 
были приняты Председателем Со
вета Министров СССР Н. С. Хру
щевым. Между Н. С. Хрущевым 
и Секу Туре состоялась теплая, 
дружеская беседа и имел место 
обмен мнениями по вопросам со

ветско-гвинейских отношений и по 
ряду актуальных международных 
проблем.

26 ноября в Москве, в Большое 
Кремлевском дворце состоялось 
подписание совместного советско- 
гвинейского коммюнике.

В ходе состоявшихся перегово
ров стороны констатировали ус
пешное развитие дружественных 
советско-гвинейских отношений, 
основанных на принципах мирно
го сосуществования.

Воодушевленные стремлением к 
дальнейшему развитию культур
ных связей между обоими госу
дарствами, стороны заключили 
соглашение о культурном сотруд
ничестве между Союзом Совет
ских Социалистических Респуб
лик и Гвинейской Республикой.

(ТАСС).
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ЦК КПСС

Всенародное дело
Па любом промышленном ■ предприятии, 

стройке— всюду действует огромное количест
во маш ин,' механизмов, приборов, и все они 
работают на электрической энергии.

Как указано в решениях XX I съезда партии, 
энерговооруженность. нашей промышленности 
с каждым годом будет повышаться, В стране 
строятся мощные тепловые и гидроэлектро
станции. Расширяется производство электро
энергии и в нашем городе. С пуском в экс
плуатацию новой турбины отпуск электроэнер
гии потребителям значительно увеличится в 
1960 году.

Но. как указывает Центральный Комитет 
КПСС, чтобы удовлетворять растущие потреб
ности страны в электроэнергии, нужно не 
только увеличивать ее выпуск, . но и рацио
нально использовать на каждом предприя
тии, вести строгий режим ее экономии, пра
вильного расхода.

Без контроля расходуется большое количе
ство тепловой энергии на нефтеперерабаты-. 
вающем заводе и ряде других предприятий. 
Сейчас трудно подсчитать, насколько можно 
снизить расход электроэнергии в нашем горо
де. Но одно ясно, что эта цифра будет очень 
внушительной.

Коллектив энергетиков Сызранской ТЭЦ 
горячо одобряет Письмо ЦК КПСС о рацио* 
нальном использований электрической энергии 
в народном хозяйстве и приложит все силы, 
чтобы выполнить эти требования.

В. Прозоров,
директор Сызранской ТЭЦ.

Москва. Вторая сессия Верховного Совета РСФСР пятого со
зыва.

НА СНИМКЕ: в зале заседаний Большого Кремлевского дворца. 

Фото Н. Ситникова и В, Егорова. (Фотохроника ТАСС).

Высокая награда
В клубе «Красный Октябрь') 

состоялось собрание актива ра 
бочих. служащих и инженерно- 
технических работников, на ко
тором за досрочное выполнение 
плана третьего квартала отде
лению было вручено переходя
щее Красное знамя Министерст
ва путей сообщения и ЦК проф
союза железнодорожников.

По поручению Министерства 
путей сообщения знамя вру
чил начальник дороги тов. Гар- 
нык. Принимая знамя, началь
ник Сызранского отделения до
роги тов. Мокшин от имени 
коллектива заверил, что работ
ники отделения полны решимо
сти трудиться и дальше также 
самоотверженно.

Затем выступили руководите
ли коммунистических бригад—  
составитель поездов тов. Фиру- 
лин, бригадир пропарочной стан
ции тов. Овчинников и маши
нист электровоза тов. Бутяев. 
Они рассказали о том, как они 
живут и трудятся.

С НЕОСЛАБЕВАЮЩЕЙ 
ЭНЕРГИЕЙ

Коллектив пропарочной стан
ции значительно перевыполнил 
план десяти месяцев и снизил 
себестоимость обработки ци
стерн. За хорошую .работу в ок
тябре пропарщикам вручено пе
реходящее Красное знамя Куй
бышевской железной дороги и 
дорпрофсожа.

Пропарщики и сейчас трудят
ся с неослабевающей энергией. 
Впереди в социалистическом 
соревновании идет участок ма
стера тов. Рязанова. Здесь в 
работе отличаются т.т. Безгин, 
Филатов, Простоквашин, Дья
ченко и другие. Каждый день 
они перевыполняют норму.

Бывшие воины  —  отличные 
г о р н я к и

Более пяти лет прошло с тех 
пор, как большая группа демо
билизованных воинов Совет
ской Армии прибыла на шахту ' 
Л ” 5/6  Кашпирского сланцево
го рудника. Горняки тепло при
няли новичков, обучили их 
шахтерским профессиям.

Правда, кое-кто пасовал пе
ред трудностями, но под воз
действием товарищей большин
ство вернулось в забой. Все 
они теперь кадровые шахте
ры, систематически перевыпол
няют социалистические обяза
тельства, активно участвуют в 
общественной жизни коллекти
ва.

Петр Косован и Петр Ануф
риев являются общественны
ми инспекторами по охране 
труда в своих сменах, Василий 
Майоров и Михаил Воротилов 
— профгруппоргами, Степан Гу
дима —  культорганизатором. 
Всем им недавно присвоено вы

с о к о е  звание ударников комму
нистического труда.

А Николай Хилинский воз
главляет коллектив рабочих 
очистного забоя, который :бо* 
рется за право называться бри
гадой коммунистического тру
да. Николай неустанно учится. 
Летом окончил курсы машини
стов электровозов, а сейчас 
принят на курсы машинистов 
шахтных машин. Николай Хи
линский —  депутат городского 
Совета. Его товарищ — Георгий 
Трифоненко —  теперь маши
нист-проходчик, активный об
щественник, член шахткома 
профсоюза и редколлегии стен
газеты, участник художествен
ной самодеятельности.. В этом 
году они оба приняты кандида
тами в члены КПСС.

Хорошо трудятся бывшие во
ины, рабочие очистного забо'я 
В. Ботов, И. Цаплин, В. Ка- 
ретин, М. Поляков, В. Логинов 
и другие.

В. Кирюхин,
председатель шахткома 

профсоюза шахты № 5/3.

В счет 1960 года
Хорошими показателями в 

труде встречает праздник Со
ветской Конституции коллектив 
рабочих депо станции Сызрань 
2-я.

Коллектив паровозников и 
ремонтников взял на себя обя
зательство —  досрочно завер
шить программу первого года 
семилетки. Многое уже сделано, 
и желанная цель близка. Осо
бенно хорошо обстоит дело у 
слесарей цеха промывочного 
ремонта. В октябре план подъ- 
емочного ремонта локомотивов 
выполнен на 120 процентов.

Перевыполнено задание по чу
гунному и бронзовому литью.

Первое место среди ремонт
ников в октябре присуждено 
коллективу автоматно-арматур
ного цеха, выполнившему про
грамму на 200  процентов. 
Автоматчики работают уже в 
счет 1960 года. Систематиче
ски перевыполняют норму 
ударники коммунистического 
труда т.т. Буров и Садчиков.

Коллектив депо с опереже
нием графика выполняет и 

план ноября.



Лучше выполнять наказы избирателей
На состоявшейся на днях оче

редной сессии городского Совета 
депутаты заслушали отчет испол
кома о работе по выполнений 
наказов избирателей. С докладом 
выступил председатель исполкома 
депутат тов. Покровсний И. Г.

—  Во время избирательной 
кампании по выборам в местные 
Советы депутатов трудящихся в 
1959 году, — говорил он ,— на со
браниях избирателей было выска
зано много предложений и крити
ческих замечаний по работе ком
мунально-бытовых предприятий и 
учреждений, торговле, органов 
здравоохранения и народного об
разования. Избирателями было 
дано депутатам более 500 нака
зов. Все наказы исполкомом бы
ли рассмотрены, намечены ме
роприятия по их выполнению.

Выполняя эти мероприятия, 
исполком и его отделы добились 
в текущем году значительного 
улучшения культурно - бытового 
обслуживания трудящихся, улуч
шения работы школ, медицинских 
учреждений, предприятий тор
говли и общественного питания. 
За  истекшие 10 месяцев в городе 
введено в действие более 18 ты
сяч квадратных метров жилой 
площади, построено семь объек
тов культурно - бытового назна
чения, в том числе две школы, 
две столовых, два детсада, ки
нотеатр на 300  мест и т. д. П ро
водились работы по дальнейше
му расширению городского водо
провода, строительству канализа
ции, по улучшению энергоснаб
жения, строительству дорог и 
тротуаров и т. д. В нынешнем го
ду началась газификация города. 
У д а  газифицировано 1200 квар
тир. Строится новая автоматиче
ская телефонная станция. Полу
чено разрешение на строительст
во. телевизионного ретранслятора, 
заказано оборудование для него.

По итогам работы за первое 
полугодие Сызрани присуждено 
первое место в социалистическом 
соревновании по благоустройству 
и вручено переходящее Красное 
знамя облисполкома и облпрофсо- 
вета.

Вместе с этим, как отметил 
докладчик, исполком городского 
Совета не использовал всех воз
можностей для выполнения всех 
наказов избирателей. В культур- 
но-бытовом и коммунальном об
служивании продолжают иметь 
место серьезные недостатки. 
Строительные организации плохо 
выполняют план по сдаче объек
тов в эксплуатацию. Некоторые 
предприятия города не оказыва
ют должной помощи индивидуаль
ным застройщикам. Недостаточна 
сеть мастерских бытового обслу
живания, имеются жалобы на 
низкое качество их работы. 
Имеются недостатки также и в 
торговле, в работе медицинских и 
культурно - просветительных уч
реждений. Устраняя их, шире 
привлекая к выполнению нака
зов избирателей предприятия и 
учреждения, а также само насе
ление, исполком городского Сове
та сумеет добиться дальнейшего 
улучшения работы на всех уча
стках хозяйственного и культур
ного строительства.

Участники сессии приняли ак
тивное участие в обсуждении от
четного доклада.

Первым взял слово депутат 
тов. Шаталов. Он говорил о не
обходимости установления хоро
шей связи поселков рудника с 
городом: о постройке асфальтиро
ванной дороги, о налаживании 
бесперебойного автобусного дви
жения. Эти вопросы являются 
главными в наказах избирателей 
Кашпиррудника. Далее он гово
рил о необходимости организации 
на руднике службы скорой помо
щи. об улучшении работы аптеки 
и водоснабжения.

Депутат тов. Чиняев отметил 
хорошее участие в выполнении 
наказов избирателей руководства

V сессия Сызранского 
городского Совета 

депутатов трудящихся
☆

ремонтно - механического завода, 
директором которого является де
путат тов. Султанов. Завод вы
полнил свои обязательства по 
электрификации и радиофикации 
рабочего поселка, провел боль
шие работы по строительству и 
благоустройству дорог. Меньше 
заботы проявляет о своих рабо
чих, проживающих в поселке, 
комбайновый завод.

—  Мне, как депутату, —  го
вор?« тов. Чиняев, —  часто при
ходится бывать у своих избира
телей. Хорошо живут люди. У 
них просторные, светлые новые 
дома, во многих квартирах 
можно увидеть радиоприем
ники, телевизоры, холодиль
ники, хорошую мебель. Но с 
коммунальным обслуживанием 
жителей поселка дело обстоит не
важно, на некоторых улицах до 
сих пор нет электросвета, не 
радиофицированы дома. На Хва- 
лынской и Вольской улицах про
ведено наружное освещение, но 
в светильниках нет лампочек.

Поселок существует уже че
тыре года, но конторой «Зелен- 
строя» в план озеленения он по
чему-то еще не включен. Нет в 
этом районе и хорошего магазина.

Главный врач дома санитарно
го просвещения тов. Лимановский 
говорил о необходимости система
тической борьбы за санитарную 
культуру.

Депутат тов. Фунтиков говорил 
о том, что мешает наладить чет
кую работу городского автотранс
порта, в частности, о плохом со
стоянии дорог, о беззаботном от
ношении к делу работников до
рожно-мостового управления.

Председатель постоянной ко
миссии по культурно-массовой р а 
боте депутат тов. Трифонова об
ратила внимание на то, что ряд 
наказов избирателей не выпол
нен по вине исполкома и его от
делов. Их выполнение не требо
вало особых затрат, нужно было 
только проявить побольше забо
ты и внимания к людям. В каче
стве примера она указала на ули
цу Новая Слободка, где нужно 
было засыпать овраг и поставить 
2 — 3 фонаря. Но этого не сдела
но. И, таким образом, наказ из
бирателей остался не выполнен
ным.

Далее тов. Трифонова остано
вилась на недостатках в работе 
учреждений культуры, в частно
сти, она указала на необходи
мость расширения помещения 
детской музыкальной школы, а 
также на плохое качество строи
тельства культурных объектов.

Председатель уличного коми
тета тов. Артгахова в своем вы
ступлении отметила плохую за
боту о выполнении наказов из
бирателей со стороны депутата 
тов. Михайлова, хотя ряд нака
зов можно было выполнить 8ез 
особых затрат материальных 
средств. Далее она остановилась 
на плохой работе банно-прачечно
го комбината и высказала также 
пожелание, чтобы помещение гор- 
собеса было более уютным, благо
устроенным.

Председатель уличного комите
та то®. Гаврилова рассказала о ра 
боте постоянно действующего 
агитпункта в 39-м избирательном 
округе. Говоря о выполнении на
казов избирателей, тов. Гаврилова 
сказала, что наказ о расширении 
помещения детского сада на 
Спортивной улице не выполнен, 
хотя у комбайнового завода, ко
торый должен был заняться этим 
делом, была такая возможность.

Депутат тов. Гагаева отметила, 
что в новом, девятом квартале на 
Образцовской Площадке плохо с 
благоустройством дорог, не везде 
есть уличное освещение.

Депутат тов» Шугал ий говорил

о том, что нефтеперерабатываю
щий завод плохо снабжает насе
ление жидким газом. Исполком 
установил очень высокую плату 
за пользование газом. Ее нужно 
пересмотреть в сторону сниже
ния. Плохо обстоит дело с обо
рудованием для газификации до
мов. Исполкому следует добиться 
решения и этого вопроса, так как 
в дальнейшем газификация будет 
проводиться в еще более широ
ких масштабах.

Тов. Шугалий также остано
вился на недостатках в работе 
магазинов и предприятий обще
ственного питания в городе. На 
главной, Советской улице появи
лось такое заведение, как пив
ной зал, в котором ничего, кроме 
безобразий, посетитель не увидит. 
В распивочную превращен и вин
ный магазин.

В заключение тов. Шугалий 
просил горисполком учесть нака
зы избирателей-комбайнострои- 
телей о расширении здания за
водской поликлиники.

О дальнейшем расширении се
ти детских садов и особенно дет
ских яслей, о строительстве но
вых школ в центральной части 
города и за Сызраном говорила 
председатель постоянной комис
сии по народному образованию 
депутат тов. Зайцева.

Депутат тов. Рухлядева обра
тила внимание сессии на недо
пустимую затяжку с ремонтом 
родильного дома №  1.

После заключительного слова 
докладчика депутаты прослуша
ли информацию заместителя 
председателя горисполкома депу
тата тов. Шииалова о выполне
нии решения предыдущей, IV 
сессии о подготовке городского 
коммунального хозяйства к зиме.

Был рассмотрен также органи
зационный вопрос. Сессия освобо
дила от обязанностей заведующе
го отделом торговли и обществен

ного питания горисполкома тов. 
Суровова М. А. в связи с пере

ходом на другую работу и утвер
дила заведующей отделом то®. 
Крышень Е. Г.

АТОМНЫЙ РЕАКТОР 
В ГРУЗИИ

В Тбилиси пущен исследова
тельский ядерный реактор Ин
ститута физики Академии наук 
Грузинской ССР. В реактор 
были погружены тепловыделяю
щие элементы с урано-Вым горю
чим, после чего была осущест- 

« влена цепная реакция. Мощ- 
! ность реактора достигла про

ектной — две тысячи киловатт.
В настоящее время грузинские 

ученые проводят измерения 
физических параметров реакто
ра. После окончания этих изме
рений реактор будет готов к 
проведению на нем научных ис
следований по использованию 
атомной энергии в мирных це
лях.

НА СНИМКЕ: общий вид 

атомного реактора Института 

физики Академии наук Грузин

ской ССР.

Фото С. Онанова.

(Фотохроника ТАСС).

! ______________________________________________________
0 горячее опробование нового прокатного стана «2800». г’ --- - ■*
ф первая листовая сталь.

1 Проект стана выполнен с учетом последних достижений в об-8 
5 ласти технологии и технического оснащения прокатного произвол-; 
$  ства. Все процессы прокатки и обработки стальных заготовок ме-£ 
I  ханизированы и автоматизированы.

НА СНИМКЕ: листопрокатный стаи «2800»
t 32вода.

Фф Фото

Получен а Ф.

Жидкова.

ЧереповецкогоФ 

(Фотохроника ТАСС). Ф

Обсуждаем проект закона 
о т ру де

Комиссиями законодательных 
предположений Совета Союза и 
Совета Национальностей Верхов
ного Совета СССР разработан и 
опубликован для широкого об
суждения трудящимися проект Ос
нов законодательства о труде. 
После всенародного обсуждения 
он с учетом' замечаний и предло
жений будет внесен на рассмот
рение и утверждение Верховного 
Совета СССР.

Что же нового в проекте зако
на о труде?

Если действующий КЗОТ, раз
работанный еще в 1922 году, 
имел 180 статей, то в проекте 
нового законодательства о труде 
всего 81 статья, в которых сфор
мулированы все важнейшие по
ложения о труде, действующие ко 
времени вступления СССР в Пе
риод развернутого строительства 
коммунистического общества. Про
ект закона содержит ряд новых 
пояснений по дальнейшему улуч
шению условий труда, как-то: ус
танавливается 7-ми часовой рабо
чий день и 40-часовая рабочая 
неделя или в отдельных отраслях 
производства может быть введена 
пятидневная рабочая неделя с 
двумя днями отдыха при 8-часо
вом рабочем дне.

Для отдельных рабочих и слу
жащ их с пониженной трудоспособ
ностью, для беременных женщин и 
лиц, занятых уходом за малолет
ними или другими нетрудоспособ
ными членами семьи, для совме
щающих обучение с работой пре
дусмотрена возможность по их 
просьбе уменьшать продолжи
тельность рабочего дня с опла
той пропорционально отработан
ному времени или в зависимости 
от выработки.

В проекте предусмотрено, что ис
полкомы местных Советов депута
тов трудящихся должны предо
ставлять профсоюзным органам в 
бесплатное пользование оборудо
ванные здания и помещения для 
дворцов труда и домов союзов, а 
также земельные и водные участ
ки для культурно-просветитель
ных учреждений и проведения 
мероприятий по физической куль
туре и спорту и т. д.

Большие права предоставляет

трудящимся новый законодатель
ный проект, который сейчас об 
суждается во всех профсоюзам 
организациях.

Президиум горкома профсою 
работников госучреждений, озн 
комившись с проектом законов 
тельства о труде, организовал ш 
рокое обсуждение его на обил 
собраниях. Такие собрания, ул 
прошли в профсоюзных организ; 
циях горисполкома, военкомата 
морского клуба ДОСААФ, горотде 
ла сторожевой охраны. Член 
профсоюза активно участвуют 
обсуждении проекта, одобряют его 
и благодарят партию и прави
тельство за проявленную отече
скую заботу об улучшении усло
вий жизни и труда советских лю
дей.

Одновременно они вносят свои 
дополнения и предложения к про
екту. Так. на собрании в горис
полкоме было рекомендовано ого
ворить в законе о труде, чтобы 
работа по совместительству впредь 
допускалась не только с разре
шения администрации, но и с со
гласия Фабрично-заводских и ме
стных комитетов. Перечень долж
ностей с ненормированным рабо
чим днем должен быть резко со
кращен, чтобы в дальнейшем ру
ководители не прикрывались им 
с целью увеличения рабочего вре
мени. Установить твердый учет 
выработки при часовой оплате 
труда. Это необходимо сделать для 
того, чтобы не допускалась пере
работка. Не допускать к дежурст
вам после окончания рабочего дня 
женщин, имеющих детей до 12- 
летнего возраста.

Сотрудница горисполкома тов. 
Чувашкина внесла предложение—  
установить предельный возраст 
для женщин, необходимый для по
лучения пенсии, —  в 50 лет при 
двадцатипятилетием трудовом ста
же. Профорганизатор морского 
клуба тов. Корнев предлагает от
пуска рабочим и служащим давать 
с учетом их возраста. Пожилым 
рабочим отпуск должен быть не
сколько больше, учитывая их бы
струю утомляемость.

Г. Ермолин,
председатель горкома
профсоюза работников 

госучреждений.

КНИЖНАЯ ПОЛКА

Э. Кальман. Православие о ве
ре и знании. Госполитиздат. Цена 
90 коп.

А. И. Винберг.Криминалистиче
ская экспертиза в европейских 
странах народной демократии. 
Госюриздат. 1959 г. Цена 4 руб. 
25 коп.

С. Денисов. Сила примера.
Профиздат. Цена 1 руб. 15 кОп.

В. Шамберг. На кого работает 
время? Госполитиздат. 1959 г. Це
на 80 коп.

Е. Л. Маневич. Жизненный уро
вень советского народа. Госполит
издат. 1959 г. Цена 1 руб, 10 коп.



„Выбирайте книги САМИ“

Двадцать дней назад впер
вые в детекой библиотеке име
ни А. Гайдара появился пла
кат с надписью: «Выбирайте 
книги сам и». Библиотека от
крыла для учащ ихся 5 — 8 
классов свободный доступ к 
книжному фонду.

Таким образам старшие чи
татели нашей библиотеки по
лучили возможность выбрать 
любую книгу на свой вкус. Р а
ботники библиотеки постара
лись облегчить юным читате
лям выбор книг, провели 
большую подготовку перед пе
реходом на новую форму рабо
ты.

На семнадцати стеллажах 
размещено до 8 тысяч, книг. 
Стеллажи красочно оформле
ны, литература расставлена но 
отраслям знаний и возрастным 
особенностям юных читателей. 
Четко и красиво написаны на
звания разделов и книжные 
разделители.

Внутри стеллажей на пол
ках сделаны тематические вы
ставки литературы: «История 
нашей Родины», «Наш  век — > 
век машин», «Физика на каж 
дом ш агу», «Великие русские 
художники и компоэигоры» и

т. д. На всех этих полках ши
роко представлена новейшая 
литература, доступная юным 
читателям.

Юные техники и изобретате
ли смогут подобрать здесь кни
ги, которые пополнят их зна
ния, помогут сделать необходи
мую вещь. Много интересных 
книг найдут ка полках нату
ралисты, девочки, увлекаю
щиеся рукодельем.

В библиотеке имеются библи
ографические списки литерату
ры по темам: «Славный путь 
комсомола», «Знаешь ли ты 
свою планету?», «Книги о  при
роде и ее законах» и др.

В выборе книг читателям 
помогает и систематический 
каталог.

Но самую большую помощь 
школьникам оказывает кон
сультант-библиотекарь. Он зна
комит с расположением лите
ратуры на полках, рекомендует 
почитать ту или иную книгу.

Новая форма работы библи
отеки очень нравится нашим 
читателям. Они уже свободно 
ориентируются в книжных бо
гатствах библиотеки. В озрос
ла посещаемость библиотеки, 
вдвое увеличилась выдача на
учно-популярных книг.

Хорош о отзываются о сво
бодном доступе к книгам сами 
ребята. В книге отзывов 
немало записей. «Открытый 
доступ к книгам дает возмож
ность лучше рассмотреть и 
выбрать книгу. Рекомендатель
ные списки, разделители книг и 
консультация библиотекаря по
могают лучше разобраться в 
книжном фонде», —  записал 
учащийся седьмого класса В. 
Левин. Нравится самой выби
рать книги и семикласснице В. 
Кирсановой:. «Мне такой вид 
работы нравится, так как мож
но выбрать и рассмотреть лю
бую книгу».

М. Перминова,
заведующая 

детской библиотекой 
имени А. Гайдара.

В УНИВЕРСИТЕТЕ КУЛЬТУРЫ КОМБАЙНОСТРОИТЕЛЕЙ
При клубе комбайнового завода организован одногодичный 

университет культуры. В учебную программу университета входйт 
17 лекций по технике, литературе и искусству. Лекции сопровож
даются кинофильмами, концертами, спектаклями и экскурсиями.

Университет открыт недавно, но за это время для слушателей 
уже прочитаны лекции: «Как слушать и понимать музыку», «-О 
песне и тех, кто ее создает», «Как смотреть произведения изо
бразительного искусства».

24 ноября проведено занятие по теме «Театральное искусство и 
его роль в коммунистическом воспитании трудящихся». С лек
цией выступила артистка Сызранского драматического театра 
Э. М. Михайлова.

После лекции слушатели просмотрели спектакль «Начало 
жизни» в постановке артистов театра.

Т. Дубовихина.

О ХУДОЖНИКАХ-ПЕРЕДВИЖНИКАХ

Недавно у семиклассников шко
лы № 2 прошел интересный сбор 
О художниках - передвижниках. 
Ребята долго готовились к 
атбму сбору. Они прочитали мно
го литературы о великих русских 
художниках Репине и Васнецове, 
подготовили выставку репродук
ций с их картин.

На сборе было коротко расска

зано об обществе художников-пе- 
редвЛкников.

Была проведена литературно-ху
дожественная викторина. Победи
тели премированы репродукциями 
с картин художников-передвиж- 
ников.

К. Порошина,
старшая пионервожатая 

школы № 2.

В поселке завода тяжелого 

машиностроения ведется боль- ■  

шое жилищное строительство.

Улицы поселка застраиваются 

многоэтажными зданиями. Сей

час строится новый 96-квартир- Ш 

ный дом.

☆

НА СНИМКЕ: строительство 

нового жилого дома.

Фото А. Шувалова.
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НА ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ТЕМЫ

Если до конца использовать резервы...
Завод сборного железобетона —  

одно из ведущих предприятий тре
ста №  4. Он призван обеспечи
вать строительные управления 
сборным железобетоном, бетоном, 
раствором. Чем больше железобе
тона, тем выше уровень индустри
ализации в строительстве.

Ш ирокое применение железобе
тона ускоряет строительство, сни
жает его стоимость. Наш коллек
тив уже выполнил план 1959 го
да по выпуску продукции. Значи
тельно снижена себестоимость ж е
лезобетона. Фактическая себестои
мость одного кубометра сборного 
железобетона в 1957 году состав
ляла 556 рублей, в 1958 году —  
493 рубля, а в 1959 году -—  411 
рублей. Плановая себестоимость—  
435 рублей.

Удешевление достигнуто за 
счет совершенствования производ
ства, экономии сырья и материа
лов, лучшего освоения выпускае
мой продукции бригадами.

Большое место в производствен
ных затратах занимает расход па
ра. В 1957 году расход пара на 
один кубометр составлял 15 про
центов его общей стоимости. В 
Прошлом году по инициативе глав
ного инженера тов. Серге
ева завод был переведен на со 
кращенный режим пропаривания 
изделий. Расход пара снизился 
вдвое.

В текущем году по предложе
нию главного энергетика треста 
тов. Пронина котельная цеха №  2 
с твердого топлива переведена на 
жидкое. Это позволяет стоимость 
одного кубометра сборного железо
бетона снизить на 15 рублей, что 
составит в год сотни тысяч руб
лей.

Решающим фактором снижения 
себестоимости является непрерыв
ное повышение производительно
сти труда.

■ Рост выработки достигнут в ос
новном за счет механизации про
изводственных процессов. Так, в 
1958 году вязка арматурных кар
касов и сеток производилась вруч
ную. В нынешнем году в арматур
ных цехах установлены точечно- 
сварочные аппараты. Механизация 
позволила повысить производи
тельность труда на этих операци
ях в 3 — 4 раза. Подобных приме
ров можно привести много. З а  
счет механизации затраты труда 
на один кубометр продукции сни
жены против 1957 года наполови
ну.

В целом по заводу производи
тельность труда против прошлого 
года выросла на 22 процента. С 
Вводом в строй недавно построен
ного мощного автоматизированно
го бетонно-растворного завода про
изводительность труда еще боль
ше возрастет, а расходы сокра
тятся. Пока завод работает на 65 
процентов своей мощности. Но и в 
этих условиях уже высвобождено 
20 рабочих, которые направлены 
в строительные управления.

Заслуживает внимания перевод 
некоторых бригад на безнарядную 
систему. В июне текущего года 
бригада бетонщиков тов. Визитиу 
в составе 48. человек переведена

на безнарядную систему. Бригада 
систематически выполняет и пере
выполняет план. Выработка на од
ного человека повысилась до 135 
процентов. Бригада ежемесячно 
получает премиальные. Повыси
лась и заработная плата.

Безнарядная система освобожда
ет бригадира от заполнения наря
дов и занятий другой писаниной. 
Он стал больше уделять внимания 
организации труда, следить за ка
чеством продукции. Кроме того, 
эта система исключает приписки, 
которые ранее имели место.

Наша инициатива по внедрению 
безнарядной системы одобрена 
совнархозом. Но, к сожалению, она 
еще не подучила широкого рас
пространения.

Существенную долю в себестои
мости составляют накладные рас
ходы. Начальники цехов и мастера 
этим вопросом повседневно не за
нимаются, потому что не придают 
им должного значения. Поэтому 
они порой безответственно подпи
сывают документы за услуги авто
транспортников. Имели место слу
чаи. когда бульдозер «отрабаты
вал» за сутки... 34 часа (? ! ) . Три 
начальника цеха —  тт. Шкель, 
Гончаров и Пиганов, у которых 
он работал, дали каждый в отдель
ности бульдозеристу справку о 
работе по 10— 12 часов. Такие 
явления искусственно завышали 
заработную плату бульдозеристов 
и шоферов и вели к увеличению 
расходов.-

В 1959 году мы стали строго 
лимитировать эти расходы. В на
чале месяца всем цехам даем про
изводственный план, куда вклю
чается и себестоимость. По исте
чении месяца плановые задания 
сопоставляются с фактическими 
бухгалтерскими данными. Потом 
эти данные сообщаются руководи
телям цехов, чтобы они знали, 
как работал цех за тот или иной 
месяц. Это, конечно, дает положи
тельные результаты.

То, что сделано на заводе, не
сколько снизило себестоимость 
продукции. Но она еще остается 
довольно высокой. Руководство 
нашего предприятия совместно с 
общественностью наметило пути 
дальнейшей механизации, автома
тизации и другие мероприятия. 
Выполнение их должно привести 
к дальнейшему снижению себе
стоимости выпускаемой продукции.

Но есть и такие вопросы, кото
рые нужно решать руководству 
треста, совнархоза и других орга
низаций. Известно, что на нашем 
производстве стоимость основных 
материалов в общей стоимости 
продукции составляет 5 0 — 60 
процентов. Следовательно, от бе
режного хранения материалов, 
экономного расходования их, а 
также смелого внедрения новых, 
более дешевых материалов в про
изводство в значительной степени 
зависит снижение себестоимости.

В 1958 году завод начал при
менять сланцевую золу взамен 
цемента. В результате только на 
растворе было сэкономлено за год 
2267 тонн цемента, что дало эко
номию 2 рубля 50  копеек на,

каждом кубометре. Кроме того, 
сократились простои из-за отсут
ствия цемента.

Всего за год было израсходовано 
6390  тонн золы и сэкономлено 
3300 тонн цемента. Цифры убе
дительные, но возможности для 
более широкого применения мест
ной дешевой золы этим не исчер
паны. В 1959 году использование 
золы не увеличилось, а стоит на 
том же уровне. В этом повинны 
строительные управления. Как 
правило, они дают месячные за
явки на бетон и раствор только 
повышенных марок, да еще на 
чистом цементе, не думая о том, 
что это ведет к удорожанию 
строительства.

Завод расходует в год свыше 
четырех тысяч тонн арматурной 
стали. Снабженческие организа
ции треста металл завозят не в 
ассортименте. Отсутствие металла 
необходимых профилей приводит 
к замене его на металл большего 
сечения, а это ведет к потерям. В 
1958 году за счет такой замяны 
перерасходовано свыше 300  тонн 
металла, а за 9 месяцев 1959 го
да —  184 тонны. Замена металла 
меньших профилей на большие 
вызвала удорожание одного кубо
метра железобетона на 5 рублей.

Очень многое в удешевлении 
продукции зависит от Губинского 
карьера. Завод должен получать 
из карьера щебень и клийец в 
пределах 7 0 — 80 процентов пот* 
ребности. Но карьер системати
чески не выполняет план, и мы 
вынуждены 6 0 — 65 процентов 
щебня и клинца завозить со сто
роны, по цене на 25 рублей до
роже. Только за июль и август 
месяцы по мой причине перепла
чено 190 тысяч рублей. Если 
карьер будет выполнять свои обя
зательства перед заводом, то мы 
сэкономим 6 0 0 — 700 тысяч руб
лей в год.

Серьезное влияние на себе
стоимость оказывает большое ко
личество типоразмеров изделий 
из железобетона (свыше 500 ), что 
нарушает поточность. В каждом 
отдельном случае приходится го
товить новую опалубку, перенала
живать механизмы и т. п. Коли
чество типов железобетонных 
конструкций необходимо умень
шить до минимума. Это позволит 
резко повысить производитель
ность и снизить себестоимость 
продукции.

Велики убытки у нас от брака. 
За 9 месяцев этого года завод 
понес от брака 175 тысяч рублей 
убытка, что, конечно, отрицатель
но сказывается на себестоимости. 
К браку приводит и несовершен
ная технология пропарки и пор
ча крупноразмерных комнатных 
перегородок во время перевозки 
и т. д.

Как видим, у нас есть поисти- 
не неисчерпаемые резервы сниже
ния себестоимости продукции. Ис
пользовать их полностью —  пер
вейшая обязанность коллектива 
завода.

Г. Габуев,
начальник планового отдела 

завода железобетонных изделий.
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Куба. Недавно был ликвидирован новый крупный заговор ре
акционеров, возглавляемый командующим гарнизоном города Ка- 
магуэй Матосом. В день путча Матоса и его сообщников Гавана 
была обстреляна с «неизвестного» самолета. В последующие дни 
налеты приняли еще более широкий размах.

Как заявил премьер-министр Кубы Фидель Кастро, базы, с ко
торых действуют провокаторы, находятся в штате Флорида (США).

На днях перед президентским дворцом собралось около мил
лиона жителей Гаваны и ее окрестностей с решительным протестом 
против попыток империалистов подавить революцию в Кубе.

НА СНИМКЕ: во время демонстрации.

Фото П. Латина. Чехословацкое телеграфное агентство.

(Фотохроника ТАСС).

.----------------------- *  * - - - - - - - - - - - - - - -

БОЛЬШ ОЙ ИНТЕРЕС В КИТАЕ К ФИЛЬМ У  
«Н. С- ХРУЩЕВ В АМЕРИКЕ»

Трудящиеся Китая проявляют 
большой интерес к советскому 
документальному фильму «Н. С. 
Хрущев в Америке».

В Пекине фильм об историче
ской поездке главы Советского

правительства в США демонстри

руется одиннадцатый день. Его 

просмотрело более 77 тысяч пе

кинцев.

(ТАСС).

ИСТОЧНИК КУЛЬТУРЫ
Около 10 миллионов экземпля

ров книг (1300 названий) выпу
стило издательство «Народная 
культура», 15-летие которого от
мечает болгарская обществен
ность.

Основную долю продукции из
дательства составляет советская 
литература—613 названий, 5.322 
тысячи экземпляров.

Несколькими изданиями вышли

такие произведения советской ли
тературы, как «Молодая гвардия» 
А. Фадеева, «Повесть о настоя
щем человеке» Б. Полевого, 
«Поднятая целина» М. Шолохова, 
«Хлеб» А. Толстого и другие.

Большим достижением изда
тельства является выпуск собра
ний сочинений классиков русской 
и мировой литературы.

(ТАСС).

НАРОД ПАРАГВАЯ БОРЕТСЯ

В последнее время парагвайские 
патриоты усилили борьбу за свер
жение диктаторского режима, за 
демократические права и свободу 
народа. Борьба ведется как внутри 
страны, так и за ее пределами, 
особенно в Аргентине, где нахо
дятся в изгнании сотни тысяч па
рагвайских граждан. Нарастание 
борьбы вызвано постоянным ухуд
шением положения в Парагвае, 
усилением голода и нищеты, ре
прессиями.

Парагвайский священник Рамон 
Талавера, выступая в Буэнос Ай
ресе, заявил, что Парагвай — это

страна, в которой «люди не име
ют земли, а земля не имеет лю
дей». По приведенным им данным, 
75 процентов крестьянского насе
ления Парагвая не имеют земли, 
работают на чужих полях, в то 
время, как 11 компаний держат в 
своих руках более 5 миллионов 
гектаров наиболее плодородных 
земель.

В стране продолжает свирепст
вовать террор. На днях в Арген
тине был создан парагвайский на
циональный союз, ставящий своей 
целью усиление борьбы за нацио
нальную свободу. (ТАСС).

США ПОСТАВЛЯЮТ ВООРУЖЕНИЕ 
ЮЖНОМУ ВЬЕТНАМУ

Как сообщает Вьетнамское ин
формационное агентство, 16 нояб
ря миссия связи верховного коман
дования Вьетнамской народной 
армии направила письмо Между
народной комиссии по наблюдению 
и контролю во Вьетнаме, в рото
ром указывается на факт достав
ки американским судном в Сай
гон в августе этого года 300 тонн 
военных материалов, включая 
военную радиоаппаратуру и сна
ряжение для инженерных частей. 
В письме ^указывается также, что 
примерно в то же время амери
канские суда 7-го флота, прибыв

шие в порт Туран, доставили неиз
вестное количество вооружения, 
включая автомобили-амфибии, пу
леметы и большое количество 
ящиков со штампом американской 
авиации.

В сообщении отмечается, что 
упомянутые действия относятся к 
многочисленным случаям наруше
ния американцами и южновьет
намскими властями статей Женев
ских соглашений. Миссия связи 
просит Международную комиссию 
расследовать вышеупомянутые 
действия и сделать соответствую
щее заключение. (ТАСС).

УСПЕХИ 

ТРУДЯЩИХСЯ ГДР

Коллективы многих промыш
ленных предприятий Германской 
Демократической Республики до
биваются все новых трудовых ус
пехов, активно способствуя до
срочному выполнению плановых 
заданий первого года семилетки. 
Горняки буроугольного бассейна в 
районе Борне перевыполнили план 
вскрышных работ на 400 тысяч 
кубометров. Коллектив одного из 
участков этого бассейна 13 ноября 
завершил выполнение годового 
плана вскрышных работ.

В соревновании за перевыполне
ние годового плана впереди идут 
коллективы предприятий калийной 
промышленности ГДР, которые в 
этом году уже дали народному 
хозяйству страны более 40 тысяч 
тонн калия сверх; плана.

Успешно трудятся паровозо- 
строители завода имени Карла 
Маркса в Потсдам-Бабельсберге. 
Этот завод поставляет свою прОг 
дукцию во многие социалистиче
ские страны, а, также ,в .Финлян
дию, Индонезию и Объединен
ную Арабскую Республику. Кол
лектив завода обязался выпустить 
до конца года сверх плана 4 ло
комотива мощностью 1800 лоша
диных сил каждый. Одновремен
но завод ведет подготовку к пе
реходу на производство теплово
зов. (ТАСС),

ПРОТИВ ВМЕШАТЕЛЬСТВА 
США В ДЕЛА ЛАОСА

Как сообщает вьетнамское ин
формационное агентство, в, про
винциях Лаос, Сам-Неа, Фонг- 
Сали и других прошли массовые 
митинги протеста против вме
шательства США в дёла Лаоса;

Участники митингов приняли ре
золюции, в которых осуждают по
литику США в отношении Лаоса, 
трёбуют, чтобы, королевское пра
вительство Лаоса немедленно 
освободило принца Суфанувонга 
и других руководителей партии 
Нео Лао Хак Сат, строго . соблю
дало женевские и вьетнамские со
глашения.

(ТАСС).

Москва. В Советском Союзе проходят гастроли широко изве
стной американской певицы Матильды Доббс (сопрано). Кроме 
концертов, певица примет участие в спектаклях Большого театра 
СССР. Ее концерты в Большом зале Московской консерватории 
прошли с большим успехом.

НА СНИМКЕ: зрители приветствуют Матильду Доббс.

Фото А. Конькова. (Фотохроника ТАСС).

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Перед началом зимнего сезона

НАВОДНЕНИЕ В ИТАЛИИ
Как передает корреспондент 

агентства Франс Пресс, в резуль
тате проливных дождей, вызвав
ших разлив рек, южные провин
ции Италии Катандзаро, Бринди
зи, Матера оказались жертвой 
наводнения, которое по своим 
размерам напоминает ката
строфическое наводнение 1954 го
да, вызвавшее сотни человеческих 
жертв и принесшее миллиардные 
убытки. Разлившиеся реки затопи
ли многие населенные пункты, ли
шив крова тысячи жителей.

(ТАСС).

Немного времени осталось до 
первых старто.в конькобежцев, 
лыжников, состязаний по хоккею. 
Как- же наши стадионы готовятся 
к зимнему сезону?

Стадион «Торпедо» охотно посе
щают любители, спорта. Работники 
стадиона заблаговременно начали 
готовиться к зиме. Расширены 
раздевалки. Теперь здесь будет 
1500 мест. Отведено помещение 
для буфета. Уже сейчас постепен
но заливается каток.

Неплохо подготовили свой ста
дион и нефтепереработчики. Здесь 
созданы хорошие условия для от
личного отдыха, оборудована дет
ская площадка. Не отстают от 
своих коллег и железнодорожни
ки. Стадион красочно оформлен, 
все подготовлено для заливки кат
ка.

Центральной ареной крупных 
спортивных состязаний ежегодно 
является стадион «Нефтяник». 
Однако надо сказать, что дела

здесь идут плохо. Команда «Неф* 
тяник» готовится к играм на пер-1 
венство республики по’ хоккею, а 
большинство 'боковых бортов пло
щадки непригодно.

— Еще есть время отремонти- 
ровать, — оправдывается дирек- 
тор стадиона тов. Елфимсв.

Вызывает удивление и то, что 
на стадионе мало: оборудования 
для очистки поля' и площадок.

Медленно продвигается дело с 
подготовкой на стадионе «Аван-* 
гард». Давно уже построен стади
он, а раздевалок и коньков на 
прокат здесь нет.

Никого на руднике не беспокоит 
! наступившая зима. Молчат спор- 
| тивные и комсомольские руково- 
! дители. Стадион к зиме не полго- 
I товЛен. Неужели руководство 
Кашпирского . рудник? не заин
тересовано в том, чтобы у мо
лодежи были хорошие условия 
для занятий спортом? .

А. Лемберг.

П р о б а  с ил
Этот кросс был необычным по 

составу участников. В нем приня
ли участие лыжники, конькобеж
цы, хоккеисты. Всего участвовало 
около 500 спортсменов.

Первыми стартовали мужчииы 
на 3000 метров. Лучшее время по
казал учащийся медучилища Па- 
нюшин. Его время — 9 минут 5 
секунд.

На старт 1000 метров вышли 
юноши' и женщины. Среди юношей

первое место занял учащийся ма^ 
шиностроительного техникума Мо- 
салев. Первой среди женщин была 
спортсменка четвертого треста 
Дмитриева. Особенно отличились 

спортсмены завода тяжелого ма

шиностроения; , Этот коллектив 

был самым массовым по всем воз

растным группам участников и до« 

стойно занял призовое место.

И. Гришин.

29 ноября в читальном зале 
Центральной городской библиоте
ки имени К. Маркса состоится ве
чер поэзии.

На вечере выступят местные 
поэты т.т. Седов, Ульянов и дру-

И З В Е Щ Е Н И Е

гие, а также артисты Сызранско« 
го драмтеатра, в том числе т.т. 
Гутовский и Гагарин.

Начало в 7 часов вечера.

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ.

В театре и нино:
ДРАМТЕАТР. «Барабанщица». 

Нач. в 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 
«Фома Гордеев». Нач в 9, 10-50, 
12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Фамильные драго
ценности». Нач. в 9, 10-50, 12-40, 
2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. «Мамлюк». Нач. в 
10, 11-50, 1-40, 3-30, 5-20, 
7-10, 9.

«ДРУЖБА». «Мы из Семи
речья». Нач. в 4, 6, 8.

«РОДИНА». «Покушение». Нач.
в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

АВТОКОЛОННЕ № 64

требуются 

опытные автослесари.
Обращаться: Пензенская, 10.

СЫЗРАНСКОМУ
МЕБЕЛЬНОМУ
КОМБИНАТУ

срочно требуются 

на постоянную работу 
опытные кочегары.

Об условиях справиться: 

Электрическая, 41, отдел кад

ров.

ПРОДАЕТСЯ
глубоководный насос АТН-10, 

комплектный.
За справками обращаться в 

артель «Жирпром», теле
фон 1-94.

Д ОРОЖ Н О
СТРОИТЕЛЬНОМУ

РАЙОНУ

срочно требуются 
старший бухгалтер
(оклад 830 рублей), 

кассир (оклад 600 рублей).
Обращаться: г. Сызрань, 

п/о 11, ДСР-5.
(5-1).

И льина Юлия Максимовна, прожив 
вающая в Сызрани, Интернациональ« 
над. 54, возбуждает дело о растор
жении брака с Ильиным Виталием 
Максимовичем, проживающим в Сызра* 
ни. Профсоюзная, 31.

Дело подлежит рассмотрению в на* 
родном суде 2-го участка г. Сызрани* 

Ш инлев Виктор Петрович, проживав 
ющий в Сызрани, Кашпиррудник. 
Красноуральская, 1, кв. 10, возбуждает 
дело о расторжении брака с Шиняевой 
Анной Дмитриевной, проживающей в 
Сызрани, пос. Сердовино.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка г. Сызрани,
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